
 
 
 
 

  

 

一人一役で、みんなで創りあげた文化祭が終わりました。合唱コンクールに生徒会企画、ステー

ジの運営にステージ発表とみんなの活躍をみることができて嬉しかったです。とくに合唱コンク

ールではクラス一丸となって取り組み、自分自身やクラスの成長を感じた人も多かったと思いま

す。来年は君たちが中心となって創り上げる番です。どんな文化祭になるのか今からとても楽し

みです。 

 

 

 

 

Ｏ．Ａ 

文化祭を通して、成長を感じることができました。特に合唱コンク

ールでの成長を感じました。初めは声が小さかったり、ＣＤより早く

なってしまったりしていました。そんなとき、クラス目標を『ＯＮＥ 

ＴＥＡＭ～何事にもトライしよう～』に決めました。クラス目標どお

り、みんなで心が一つになった合唱になるように、毎日の練習をいろ

いろな工夫をしながら頑張ってきました。本番では、最高の合唱にな

ったのでよかったです。結果として、最優秀賞もとれたので嬉しかったです。また、3 年生の合唱がとて

もすごかったです。私たちも 3 年生になったら、今年の 3 年生のように歌えるようになりたいです。 

生徒会企画と一芸披露もとても楽しかったです。来年も今年の文化祭のように思い出に残るような文

化祭にしたいです。 

 

Ｅ．Ｙ 

私は、文化祭で 3 年生のすごさを知ることができました。

文化祭を最初から最後まで盛り上げていてすごかったです。1

年生も 2 年生も、事前の準備から自分の仕事をしっかりやっ

ていて、楽しむときは全力で楽しんでいました。自分自身も当

日に仕事がなくても、準備や後片付けなど自分のできる仕事を

見つけることができました。 

また、心に残ったことは、一芸披露です。歌やダンスをやっ

ている人もいたし、漫才をしていた人もいて、面白かったです。先生がダンスを踊っていたり、園子が大

暴れしていたりしていたのも面白かったです。 
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Ｋ．Ｒ 

私は文化祭を通して、みんなが『grow up』成長できたのではないかと

思います。また、『つながりが咲かす 笑顔の花』は、準備などで他学年と

も協力し合い、当日は全校生徒が笑顔になったのではないかと思います。合

唱や係の仕事、総合発表のパワーポイントの準備を頑張ったからこそ達成

感や満足感が生まれました。特に合唱コンクールでは、練習をたくさん積み

重ねて、だんだんみんなの思いが一つになっていくのが、歌でも伝わるよう

になっていったと思います。その努力が合唱コンクールで最優秀賞という結果にでました。総合発表で

はグループの友達と内容をより充実させ、練習、リハーサルを通して本番では良い発表ができました。強

く印象に残っているのは、生徒会のオープニング・エンディング、一芸披露です。今年の文化祭がすごす

ぎて来年こんなに楽しい文化祭にできるか不安です。 

 

Ｎ．Ｈ 

僕が文化祭で頑張ったことは 2 つあります。1 つ目は総合発表です。リハ

ーサルは少し緊張したけれど、本番ではスポットライトの光が当たって誰も

見えなかったので、あまり緊張せずに発表することができました。2 つ目は

合唱コンクールです。最初はみんなバラバラだったけど、練習をしていくう

ちにみんなの思いが 1 つになって、本番ではいい合唱ができました。その結

果、最優秀賞を取ることができました。 

楽しかったことは 2 つあります。1 つ目は生徒会企画です。水引ではいい仕上がりにすることができ

ました。プラ板では自分の好きなキャラクターを書くことができて良かったです。スノードームではあ

まり良いものが作れなかったのでもっと良いものを作りたかったです。ミニゲームでは、1 年生との交

流ができたので楽しかったです。2 つ目は一芸披露です。一芸披露では 3 年生の歌や劇やダンスなどが

とても面白くてかっこよかったです。来年は僕たちが文化祭を盛り上げられるように頑張ります。 


